

ROBERT HERMANOS

ACUDID!! GRANDES OCASIONES!!

Los lunes de cada semana, en todos los departamentos tendremos en venta artículos en stok que se realizarán á mitad de precio

Grandes Novedades

Ya empiezan á llegar un variado surtido de mercaderías compradas personalmente por uno de los socios en Europa. Aced una visita

SOMBRERERIA DE FEDERICO AYMERICH

A disposición del público he abierto mi sombrerería, donde con especialidad y los nuevos procedimientos de Guayaquil, se arreglarán los sombreros de pita.

Contiguo á la Botica Oriental, 25 varas al Este, en el local que ocupó la sastrería de don Miguel Velázquez.

Carpintería, Ebanistería, Colchonería, Sillería DE JOSE FLORES CASTRO

PRECIOS MUY BAJOS TRABAJOS GARANTIZADOS

Pase á este taller y se convencerá Está situado en Cuesta de Moras

Surtido completo de joyería, prendedores, anillos de brillantes y de fantasía, leontinas, colgantes, aretes, gemelas, y un sinnúmero de novedades de lo más moderno y de gusto exquisito.



Objetos plateados para regalos de matrimonio. Relojes para señoras y caballeros, en oro, plata y níquel. Composiciones de relojes garantizados. Precios los más bajos en Plaza.

EL ACORAZADO ORIENTE DE ALBERTO BERTEHAU

Gran Fábrica de Calzado de toda clase y precios. Producción diaria 500 pares. Frente á la Plaza de la Fábrica.—Apartado 501.

José M^a Artavia

Ofrece un motor eléctrico de 2 caballo de fuerza con medidor y sus accesorios. Precio \$ 250.00. Para informes y conocerlo dirigirse frente á la Misión Evangélica.

No más canas

En la barbería situada en la Calle Central, Norte, frente á la Iglesia del Carmen (contiguo á la botica), se encuentra de venta el TINTE MARAVILLOSO que tanta fama ha dado al Doctor Casanova, y el AGUA REJUVENADORA del mismo Doctor. La hay para el pelo negro ó castaño. Con un sólo frasco de este tinte se conserva el pelo del color natural. Único agente en Costa Rica MANUEL SALDÍAS.

Carlos Arias G.

Empresa Nacional de Funeraria
CARTAGO, COSTA RICA

Elegantes landeaux, coches de paseo y bestias de alquiler.

Precios económicos

Tip. El Pueblo.

En Cuesta de Moras

Está situada la mejor tintorería

Allí encontrará usted arte, baratura, puntualidad y buen trato. Se despachan órdenes por correo libres de porte, á cualquier parte de la República.

CARLOS PERALTA h.

C. Mangel y C^a.



LADO ESTE—COLEGIO SEÑORITAS

PLATERIA PARIS

Enseguida de la
Sastrería Scaglietti

Fábrica de alhajas sólidas y artísticas, trabajadas á satisfacción del más refinado gusto. Elegantes monogramas en esmalte, y toda clase de grabados.—Compra de oro de alhajas destruídas.

Disertación

leída por el señor don Rafael Pérez, el día 1º del corriente en la Sociedad de Trabajadores.

Modernas orientaciones
científico sociológicas

(Continuación)

El molusco es un ser en que se puede observar de una manera más palpable: el despertar perezoso de la vida, ese animal que de seguro se formó por una conuinación de las diversas sustancias que contiene el universo, es un ser que apenas se nota que vive, y está hecho de una manera tan sencilla: que defeca por el mismo tubo por donde consume el alimento.

Pero sigamos el estudio que esos genios han hecho de la gran obra de ese obrero infatigable, el tiempo: ese musgo y esos animales que nacían, crecían y morían allí, fueron formando una capa más gruesa de vegetal, que es la que le ha venido á dar vida á esos árboles corpulentos que hoy adornan nuestras selvas vírgenes.

La vida animal fué también en progresión ascendente, seguramente de algunos de esos moluscos adheridos á las rocas calcinosas resultaron los vertebrados. Y de allí siguen los ascensos que se efectuaron á causa de las diferentes impresiones que tuvieron que sufrir las hembras en estado de prolificación; no cabe duda que el cruce de las especies caracterizadas, produjera también nuevos tipos; seguramente que las hembras en estado de gestación al contemplar lo bello, se imaginaran aunque de una manera muy embrionaria un tipo más perfecto, y he allí como esa estética incipiente vino por medio de la sugestión, reformando más y más los efectos concebidos, hasta llegar al grado de que entre una de esas tribus de monos antropomorfos resultara uno ó unos con la frente menos chata, con las mandíbulas menos prolongadas, las piernas más rectas, sin rabo, los brazos menos largos y por ende con un cerebro más conformado para el pensamiento.

Y así de perfección en perfección, se ha venido á producir el resultado del hombre de hoy, y aun se espera un resultado más perfecto, que ellos han dado en llamar super-hombre.

No hay duda, compañeros: la vida germinó debido á las múltiples combinaciones de los elementos que contiene el universo, y que quizás los químicos puedan analizar de una manera más exacta más tarde. La germinación de la vida mediante la combinación de las sustancias en determinadas circunstancias, la podemos apreciar de una manera más palpable, con los adelantos que ha hecho la ciencia agrícola, pues sabido es que cuando el agricultor nota que sus cosechas son raquíticas, toma un poco de tierra del suelo y del subsuelo, y lo somete á un análisis químico, para averiguar de cual ingrediente es que carece, y una vez que averigua lo que le hace falta, se lo aplica, y al siguiente año las matas aparecen más lozanas y cargadas de cosecha abundante.

Otro ejemplo que os presentaré *ad-hoc*, para colaborar con esta teoría, es: el de que vosotros habeis notado que cuando las materias entran en estado de descomposición aparece la vida animal en forma de gusano; gusano que ya viene con el germen del pensamiento que hemos dado en llamar instinto, pues si á ese gusano lo puyásemos en alguna de sus extremidades le veríamos contraerse como queriendo evitar el peligro.

Y hay gusanos que germinan de esas descomposiciones que luego se metamorfocean en preciosas mariposas. Por todas partes se contempla á la naturaleza en su potente puja, con el

fin de alcanzar un puesto más elevado; parece algo así como si la naturaleza quisiese escribir constantemente con sus pequeños y grandes jeroglíficos, la palabra redentora de: adelantar de triste hierba cilla, al roble gigantesco que parece quisiera alcanzar con sus membrudos brazos, un retazo del azul del infinito; de microbio á larva, de larva á molusco, de molusco á sumo, de sumo á hombre y de hombre, mediante un esfuerzo de nosotros mismos á super hombres.

Por que no llegarnos á constituir en seres más altruistas, menos mesquinos sería preferible que se cumpliera cuanto antes la profecía de Flamarion, cuando dice: vasado en la teoría del enfriamiento de los astros: que nuestro astro seguirá enfriándose aunque de una manera lenta, enfriamiento que traerá por consecuencia: el que los hielos de los Nortes irán avanzando hasta el extremo de dejar habitable solamente un estrecho anillo en la línea Ecuatorial, anillo que también será eliminado por el avance paulatino de los hielos.

Y entonces la tierra rodará por el abismo insondable del espacio, como un sepulcro redondo y cristalino!... un sepulcro sin epitafio por que no habrá quien pueda poner sobre el gran sudario estas palabras: aquí yacen los restos de una humanidad que mejor no hubiera existido, pues el único papel que desempeñó fué el de sacrificarse los unos con los otros, para lo cual inventaron todo lo que puede inventar un cerebro contrahecho.

Por supuesto eso si el hombre no cambia de condición moral; pues si mejora, el epitafio tendrá que ser así: aquí yace una humanidad que llegó á ser feliz, por que llegó á adquirir la más alta concepción del sentimiento sublime de amor.

Dejemos estas teorías, que son producto de lo que he leído y algunas suposiciones más; y mientras nuestros hermanos se profundizan en el océano insondable de la ciencia, con el objeto de buscar esa Diosa de la verdad, esa Diosa que vendrá á servirnos de faro esplendente, para que podamos orientarnos por la senda preciosa de la libertad, sí, mientras ellos se devuelven por el largo camino que ha recorrido el tiempo en los millones de millones de siglos que quedan atrás, para averiguar el origen de los efectos. Vamos á seguir tratando lo que está á mi pequeño alcance, de lo que palpo, en fin, de lo que puedo tratar.

(Continuara)

Calzado por Correo

Envios libres de porte,

A LOS PRECIOS ANTIGUOS

EMILIO ARTAVIA

Frente á "La Alhambra"
— SAN JOSÉ —

TINTORERIA

PERALTA

Al Sur del Colegio de Señoritas

Tintas finas y brillantes. Único importador del famoso negro alemán para seda y lana.

No empleo ácidos ni demás ingredientes dañicos.

Buen trabajo Precios bajos

José Vte. Peralta

¡Ojo, ojo, ojo!!

No olvidar la "Inyección Flores." Cura la gonorrea radicalmente durante ocho días.